

Rebeca, sonrisa de Dios



Todo sobre la Causa de Canonización de la Sierva de Dios Rebeca Rocamora Nadal

6

► s u m a r i o

Rebeca "sonrisa de Dios"
Nº 6

Año 2017

Edita:

Comisión Promotora
Causa de Canonización
Rebeca Rocamora Nadal

Dirección postal:

Parroquia San Pedro Apóstol
03348 Granja de Rocamora
(Alicante, España)

E-mail:

info@rebecarocamora.es

Página web:

www.rebecarocamora.es

Donativos:

Caja Rural Central
IBAN

ES21 3005 0016 9715 6319 4610

Esta revista subsiste gracias
a la ayuda de los lectores,
te necesitamos

¡Colabora con nosotros!

3

→ Editorial

23

→ Agradecen favores

4

→ Destacamos

25

→ Publicaciones

14

→ Recuerdos

26

→ Deseo ayudar

16

→ Entre amigos

27

→ Colaboran

18

→ Noticias

28

→ Oración

22

→ Bajo su mirada

De conformidad con los decretos del Papa Urbano VIII, en nada se pretende prevenir el juicio de la Santa Madre Iglesia



Editorial

Querid@s amig@s:

Con gran ilusión os ofrecemos un nuevo número de esta pequeña revista dedicada al proceso de canonización de la joven Sierva de Dios Rebeca Rocamora Nadal.

Por diversas circunstancias se ha hecho esperar algo más de lo acostumbrado, por lo que os pedimos disculpas, ya que sabemos que sois muchos los que deseábais tener en vuestras manos todas las noticias referentes a la causa de nuestra querida Rebeca.

Comprobaréis que ese es el motivo de que esta edición sea mucho más amplia que las anteriores, pues desde la última han sucedido muchas y muy buenas cosas para este proceso. Un camino que, aunque no lo parezca, sigue adelante con la ayuda de Dios, la intercesión de Rebeca y la oración de todos vosotros.

Entre sus páginas podréis leer los testimonios de personas que convivieron con la Sierva de Dios, que en momentos cruciales han obtenido algún favor por su intercesión y quieren agradecerlo; o que se han encontrado con su sonrisa,

que ha transformado sus vidas. También las visitas a su sepultura de grupos de jóvenes, estudiantes, parroquias... Su estela a través de la música, los niños... En definitiva, las últimas noticias.

Entre ellas destacamos dos muy importantes: el gran regalo de haber podido dar a conocer la vida de Rebeca al Papa Francisco, y la apertura-clausura del proceso sobre el presunto milagro de una curación atribuida a la intercesión de la Sierva de Dios, al que dedicamos un extenso reportaje.

Como sabéis, estamos a la espera de la aprobación del decreto de virtudes heroicas por parte de la Santa Sede, que puede tardar un tiempo por la minuciosidad que requiere este estudio, sin embargo, un hecho que podría agilizarlo es que se haya iniciado el examen de un posible milagro, como es este caso. Por lo que, si Dios quiere, pronto podría llegar la deseada beatificación de nuestra querida Rebeca.

Os animamos a seguir orando por ello y a difundir su ejemplo de vida.

DES TA CAMOS

Apertura proceso del milagro

El 31 de marzo de 2015, Martes Santo, a las 9:30 hrs. tenía lugar en las dependencias del Obispado de Orihuela-Alicante, la apertura oficial del proceso para estudiar un supuesto milagro obtenido por la intercesión ante el Señor de la joven Sierva de Dios Rebeca Rocamora Nadal.

El caso que se iba a estudiar era la presunta e inexplicable curación de la Hna. Milagros Giménez Novillo (religiosa carmelita que hasta ahora atendía junto a otras hermanas la Casa Sacerdotal de Alicante) por una osteomielitis severa en hemimandíbula derecha.

Se encontraban presentes el párroco de San Pedro Apóstol de Granja de Rocamora (parte actora en la Causa de Canonización de Rebeca), familiares y amigos de la Sierva de Dios, y algunos de los testigos del supuesto milagro.

El sencillo acto, que duró alrededor de una hora, fue presidido por nuestro Sr. Obispo, Excmo. y Rvdm. Sr. Dr. D. Jesús Murgui Soriano; estando presente el Sr. Canciller-Secretario, Rvdo. Sr. D. Joaquín López Serra.

En él se constituyó el tribunal que ha trabajado meticulosamente en recoger



→ Arriba, Mons. Murgui Soriano presta juramento ante la atenta mirada de familiares, amigos y algunas personas que quisieron estar presentes. A la derecha, el momento en que el Sr. Obispo firma la apertura oficial del proceso del milagro.

toda la documentación y la declaración de testigos de este proceso. Estaba compuesto por los siguientes miembros:

-La postuladora (en la Congregación para las Causas de los Santos de Roma, donde ya se encuentra el proceso de la Sierva de Dios), Dra. Doña Silvia Mónica Correal. Y aquí en su nombre...

-El vicepostulador (delegado de la postuladora para esta causa en nuestra diócesis), Rvdo. Sr. D. José Cristóbal Moreno García.

-El delegado episcopal (hace las veces del Sr. Obispo velando por la causa cuando éste no puede estar presente), Rvdo. Sr. D. José Luis Casanova Cases.

-El promotor de la justicia (vela por la correcta instrucción de la causa y asegura la veracidad de los testimonios), Rvdo. Sr. D. Antonio Verdú Navarro.

-El perito médico (certifica en este proceso la no explicación científica del

supuesto milagro), Dr. D. José Juan Verdú Verdú.

-Y el notario actuario (quien durante el proceso toma nota de todo), D. Joaquín Ferrándiz Maestre.

Tras la constitución del tribunal y el juramento de todos sus miembros de ejercer el cargo con verdad y justicia, pasaron a firmar la documentación.

El Sr. Obispo dirigió entonces unas palabras a los asistentes explicando la importancia para la iglesia diocesana de lo que allí estaba teniendo lugar, a la vez que señalaba la prudencia que se debía tener, ya que el paso de abrir este proceso realmente culminaría con la clausura del estudio del caso, que pudiera llevar a la pronta beatificación de la Sierva de Dios, de la que resaltó su labor como joven catequista. También destacó la minuciosidad con que el tribunal trabajaría en todo momento.



Clausura proceso del milagro



→ Arriba, la Imagen de la joven Sierva de Dios Rebeca Rocamora Nadal presente en la ceremonia de clausura del proceso sobre el presunto milagro atribuido a su intercesión. Delante, las tres carpetas que contienen toda la documentación recopilada y que tan sólo unos días después fue enviada a Roma a la Congregación para las Causas de los Santos.

A poco más de un año desde que se abriera el proceso para estudiar el presunto milagro atribuido a la intercesión de la Sierva de Dios Rebeca Rocamora Nadal, el 19 de mayo de 2016, jueves en que se celebraba la fiesta de Jesucristo Sumo y Eterno Sacerdote, y a una semana de que se cumpliera el 20º aniversario de la muerte de la joven, tenía lugar en la Parroquia de San Pedro Apóstol de Granja de Rocamora (Alicante) la clausura oficial de este proceso.

El acto comenzó a las 19 hrs. y fue presidido por el Obispo Mons. Don Jesús Murgui Soriano, donde asistieron, además de familiares, amigos y conocidos de la Sierva de Dios, el alcalde y la corporación municipal, sacerdotes, religiosas y un gran número de personas tanto de dentro como de fuera de nuestra diócesis de Orihuela-Alicante.

El Sr. Obispo estuvo acompañado por el Vicepostulador de la Causa de Rebeca, el Delegado Episcopal, el Promotor de Justicia, el Perito Médico y el Notario Actuario, miembros todos del tribunal eclesiástico que ya fue constituido para estudiar la curación aparentemente inexplicable de una religiosa que se encomendó a la Sierva de Dios: la Hna. Milagros Giménez Novillo, que estuvo también presente en la ceremonia.

Con esta celebración culminaba satisfactoriamente el minucioso trabajo de recopilación de documentos y testimonios por parte del citado tribunal.

La primera parte del acto consistió

en la clausura del proceso propiamente dicho, donde todos pudieron comprobar con atención la meticulosidad de la Iglesia en estos casos. La mesa estuvo presidida por la reliquia de la Santa Cruz que se venera en Granja de Rocamora y a la que tanta vinculación tuvo Rebeca al final de su vida, cuya imagen, en un lateral del presbiterio, sonreía a todos los asistentes.

Mons. Murgui pasó a firmar toda la documentación que fue guardada en varias carpetas que después se lacraron y sellaron junto a una carta que sería entregada, días más tarde, en la Congregación Romana para las Causas de los Santos. Luego, el Sr. Obispo pasó a decir unas palabras que podéis leer junto a este artículo.

En la segunda parte tuvo lugar la celebración de una emotiva Eucaristía en acción de gracias, presidida por el Vicepostulador de la Causa, Rvdo. D. José Cristóbal Moreno García y concelebrada por siete sacerdotes. Los cantos fueron interpretados por un grupo de seminaristas del Seminario Menor.

Fue un acto muy singular y el último que se celebraba en nuestra diócesis referente al proceso de canonización de Rebeca, por lo que muchas personas quisieron immortalizar el momento fotografiándose junto a la documentación recopilada y la imagen de la Sierva de Dios. Así como junto a la Hna. Milagros, cuyo relato sobre su curación, obtenida por la intercesión de Rebeca, adjuntamos en las páginas siguientes.

Buenas tardes. Quiero, en primer lugar, dar las gracias a todos los miembros que han llevado adelante la gran tarea que hoy finaliza: al Sr. Vicepostulador, al Sr. Notario, al Sr. Delegado, al Perito Médico y al Promotor de Justicia. Dar la bienvenida y el saludo al Sr. Alcalde y autoridades de Granja, al Sr. Cura, por supuesto.

Decir que es una alegría enorme haber podido saludar a la madre, a las hermanas, a la familia de Rebeca. Decir que para mí ha sido una alegría poder saludar también a la Hna. Milagros, a la Hna. Rosario, a mis hermanas del Carmelo, y decir... que no ha podido estar pero que está aquí presente, por muchas razones, el Sr. Obispo Emérito D. Rafael, que además, tantísimo tiene que ver con este acto.

Él tuvo muchísimo que ver con el inicio y la clausura de lo que es la instrucción primera del proceso de Rebeca en la diócesis. Él fue una mediación providencial cuando la Hna. Milagros estaba tan malita. Él fue quien aconseja que se invoque al Señor y pida la intercesión de la Sierva de Dios Rebeca Rocamora Nadal. Y, por supuesto, Don Rafael ha escrito cosas preciosas en el libro sobre Rebeca, el prólogo es de Él. Cuando yo estaba de Obispo en Mallorca, recibí una carta suya a la hora de abrir el proceso y la verdad es que ya me impresionó el escrito de Don Rafael y también la figura de Rebeca. Por tanto, mi saludo y mi gratitud a todas las personas que he nombrado...

Pero mi gratitud y mi saludo, sobre todo, a la presencia de todos ustedes, también de los sacerdotes hijos del pueblo y de

tanta gente que estáis aquí presentes. Yo me imagino que más de uno y más de dos, están porque son personas que durante estos años, se han acogido al Señor, porque siempre vamos directos a Él, pero pidiendo la ayuda, en este caso, de la Sierva de Dios Rebeca. Y ¿qué les diría?... Pues que es muy emocionante el poder hacer lo que hemos hecho. Miren... yo me imagino que como hemos estado en silencio y haciendo cantidad de cosas por aquí, incluso que muchos no verían, alguno diría: bueno... y eso qué es, tanta cosa, y este acto ¿qué?...

Este acto lo que refleja es que la Iglesia es exageradamente meticulosa en estas cuestiones. La Iglesia, por ejemplo, después de haber estado más de un año investigando y trabajando el presunto milagro, todavía seguimos diciendo: "el presunto milagro". Y que toda esta documentación, con todos los informes médicos, irá a Roma y seguirá siendo "presunto milagro" hasta el momento que Roma diga que ya no es "presunto" sino que se reconoce como milagro.

Hay por tanto dos cuestiones: la meticulosidad... la exagerada meticulosidad, que pasa en todas las canonizaciones, cuando la misma Iglesia, los acontecimientos extraordinarios de Fátima... que hace muy poquito que fue, o de Lourdes... la Iglesia no se lanza a decir que algo es extraordinario, ni una persona ni una acción... (siempre sabiendo, por supuesto, que Dios puede hacer maravillas en cualquier momento, en cualquier criatura que Él desee)... pero, lo primero es que la Iglesia no va deprisa ni en plan de fantasías sino muy en serio.

Después también, a mí lo que más me

emociona de todo es la fecha, el lugar y las personas. Estas tres cosas.

La fecha... Aparte de que hoy sea también litúrgicamente Cristo Sacerdote, una fiesta muy especial, estamos exactamente a una semana, si me equivoco me corrigen... pues el jueves que viene, se cumplen exactamente 20 años de la muerte de nuestra querida Rebeca. Un 26 de mayo del año 1996. La semana que viene 20 años que el Señor la llama a estar con Él. Por tanto... el día.

Es un día muy especial, en las fechas quizás más bonitas de todo el año litúrgico de la Iglesia. Pascua está todavía ahí... tocándose. Ha sido Pascua hasta el domingo pasado que fue nada menos que Domingo de Pentecostés, exactamente cuando Rebeca muere es Domingo de Pentecostés, el domingo que viene será la Santísima Trinidad, y el otro domingo será el Corpus... Es decir, unos días preciosos de Mayo, la Santa Cruz aquí en Granja de Rocamora... Yo creo que son unas fechas muy especiales en relación también con Rebeca.

Y en segundo lugar, estar aquí... Estar en el sitio donde ella fue bautizada, el sitio donde ella recibe la Primera Comuni3n, en la parroquia en la cual ella es catequista, donde ella conoce a Jesús, oye su Palabra, se alimenta en la Comuni3n, ¿qué más se puede decir?... Estamos en el lugar por antonomasia, más vinculado, no sólo a ella... a todos ustedes los que tienen la suerte de ser de Granja de Rocamora.

Y las personas... Es muy importante para mí el que la Iglesia no sólo sea meticulosa, la Iglesia en estas cosas como en todo

lo que intentamos, queremos ser también transparentes. Por ejemplo, esto se hace a la vista de todos. No sólo ante el notario, sino... ¡qué mejores notarios que ustedes mismos! La gente de su pueblo, de su sangre, la familia... más cercana imposible, la gente que la conoció desde chiquita, que la conoció de persona enferma, que la trató... Ustedes: su gente, su familia, su pueblo...

Por tanto, yo creo que además de la meticulosidad, quiero destacar la transparencia, y quiero destacar también sobre todo, para terminar, que en definitiva, nosotros, pobres criaturas, nos acogemos cuando estamos enfermos y cuando nos encontramos en dificultad, por supuesto a Dios, pero necesitamos esa visibilidad y cercanía de los santos, de la Virgen. Y por tanto, yo creo que es una cosa maravillosa que mucha gente siga conociendo la figura, la historia, la persona... todo lo que significa Rebeca.

Pienso que hasta que lleguemos en el proceso al punto que Dios quiera, la Iglesia acepta correctísimamente que mucha gente en situación de necesidad, se pueda dirigir al Señor pidiendo la intercesión de Rebeca.

Yo, la verdad es que le pido al Señor que esto que hoy hemos dado un paso... ojalá veamos el camino cómo sigue... También he cumplido hace pocos días 20 años como Obispo y he visto muchas cosas. Y por eso siempre aconsejo la prudencia, la transparencia, la meticulosidad porque estas cosas son así de complejas.

Por tanto quiero decirles a muchos de ustedes, que a lo mejor consideran que esto ya está terminado, que esto ya está hecho... No. Estas cosas siguen necesitando tiempo

y muchas cosas. Lo que hay que hacer es seguir haciendo lo que se ha hecho: mirar en Rebeca un modelo de persona creyente, de persona que en medio de la enfermedad los testimonios hablan de que era una persona que la sostenía la fe, una persona que con ilusión vino a esta parroquia, que es la suya, a enseñar a Jesús en la catequesis... y seguiremos esperando que se haga la voluntad de Dios.

Que si es, como se dice en los documentos, para Gloria de Dios y para bien de la Iglesia, de las personas... pues que sea reconocido el milagro y eso sí que abriría la puerta a la beatificación de Rebeca.

Quiero dar las gracias a todos: a aquellos que trajeron a Rebeca a este mundo, evidentemente me refiero a su madre, a su padre (que está esperamos en el Cielo con ella), a su familia, a sus paisanos, a su parroquia...

Y quisiera decirles a todos los que sois de Granja, que puede pasaros lo que le pasó a Jesús en Nazaret. Sabéis que Jesús llegó a decir: "Nadie es profeta en su tierra" (Mt. 13, 57). Porque, por ejemplo, a Jesús, el Hijo de Dios nada menos, la gente de Nazaret diría... Hemos conocido a José, a María, éste ha jugado por nuestras calles, es una criatura a la que incluso hemos reñido o hemos visto llorar... Esa humanidad y cercanía a veces es una suerte, y a veces es... pues algo humanamente muy normal, incluso un inconveniente.

Yo creo que es una suerte que Rebeca sea paisana vuestra. Creo que es una suerte que sigáis mirando en ella una luz y un ejemplo, y le pido a ella que junto al Señor,

con el que deseamos y queremos que esté, siga intercediendo por nosotros.

Quiero dar las gracias también por su presencia a la Hna. Milagros, la persona que fue objeto del presunto milagro... ¡Es que está aquí!... Es que además, yo la he conocido y desde luego sí que puedo decir que lo que pasó fue gravísimo.

En el caso de ella, lo que sabemos... yo no hablo como médico ni soy técnico, pero el problema de ella es que estaba ya tan destrozada la mandíbula, que había trocitos de hueso ya podridos, muertos, que salían por la herida. Que después, eso que era de operación urgente, no sólo se vaya la inflamación normal, sino que la mandíbula, el hueso, se reconstruya... Eso realmente es impresionante. Los técnicos dirán su opinión y la aceptaremos.

Es una transparencia total, repito, como actuamos en la Iglesia. No es una presunta

persona que está por ahí que le ha pasado algo, sino que está aquí... de carne y hueso. La persona en la que creemos que Rebeca hizo algo grande de parte del Señor.

Así que muchísimas gracias. Sigán siendo muy felices, sigán disfrutando de este mes de mayo y sigán disfrutando de la cercanía, de la luz y del ejemplo de Rebeca. Nada más. Perdonen si el acto les ha parecido largo y pesado, pero estas cosas son así. Yo al menos, visto de cerquita, les he visto a ustedes un poco la emoción de hacer estas cosas.

Y para terminar, si les parece, ya que le tienen tanto cariño a la Virgen del Rosario, le rezamos un Avemaría a la Virgen. Muchas gracias.

Mons. D. Jesús Murgui Soriano
Obispo de Orihuela-Alicante





→ La Iglesia Parroquial de Granja de Rocamora estaba completamente llena en el acto de clausura del proceso del presunto milagro atribuido a la intercesión de Rebeca. Aquí, en un momento de la celebración.

En la imagen de la página anterior, el Sr. Obispo Mons. Jesús Murgui presta juramento durante la ceremonia. A la derecha, en presencia del tribunal, firma la documentación recogida para el proceso. →



→ El Obispo de Orihuela-Alicante, Mons. Murgui Soriano, lacra y sella las carpetas que contienen la documentación que se envió después a Roma para el estudio del presunto milagro.



En la imagen de la derecha, un momento de la Eucaristía de Acción de Gracias que sucedió al acto de clausura del proceso del milagro, y que fue concelebrada por siete sacerdotes. →





¡PROCLAMA MI ALMA LAS GRANDEZAS DEL SEÑOR! (Cfr. Lc, 1, 46)

Cuando el domingo 27 de mayo de 2012 (Solemnidad de Pentecostés) se clausuró la fase diocesana del Proceso sobre la vida, virtudes y fama de santidad de Rebeca Rocamora Nadal, en una ceremonia multitudinaria que se celebró en la Iglesia Parroquial de Granja de Rocamora (Alicante), de donde era ella, no sabía que iba a ser yo un instrumento elegido por el Señor, para que a través de esta joven catequista que falleció con apenas 20 años con fama de santidad, pudiera experimentar las grandezas del Señor con sus fieles. Pero así fue algunos meses después.

Y esto es lo que os quiero contar a través de la revista "Rebeca"... Tras intervenirme en el nervio y en una muela del juicio, tuve graves complicaciones a causa de una fuerte infección en el nervio, lo que me produjo una osteomielitis severa en la mandíbula derecha. Este hecho ocasionó que se me

desfigurase completamente la cara. Como soy alérgica a la medicación que, según los médicos, era la más eficaz para tratar esta grave infección (penicilina), no pudieron tratarme con lo más indicado, y me pusieron otro tipo de medicación a la que no respondía.

Pasaba el tiempo y en vez de mejorar, empeoré visiblemente y tuve que ser ingresada durante dos semanas en el centro hospitalario de San Juan de Alicante. Allí fui tratada de urgencia, y tras bajarme un poco la inflamación, los médicos determinaron que tenía que ser intervenida quirúrgicamente y que la intervención iba a ser muy delicada y difícil. Ante esta situación, me pidieron que me lo pensara.

Volví dos días después de darme el alta a una revisión y el médico me dijo lo mismo, que no había otra solución, porque además, estaba empeorando otra vez... Así que comenzaron los trámites para dicha intervención, a pesar de las dificultades que conllevaba.

Tras los últimos resultados, me encontraba muy preocupada y sin saber qué hacer. Por un lado no podía seguir así, eso era evidente; pero por otro, la operación me la pusieron tan difícil y con tanto riesgo, que tampoco estaba segura de ella... En esta tesitura, el obispo Don Rafael Palmero, me vio tan afectada, que me dio una estampa de la Sierva de Dios Rebeca Rocamora Nadal, y me dijo que le rezara con fe, que le hiciera una novena con mucho fervor y que ella me curaría. Y así lo hice.

Dos días antes de volver al médico, co-

mencé a supurar por la herida que me había dejado la extracción de la muela, y así estuve durante varias horas, sin que dejara de salir pus.

Cuando fui al médico, me comentó que la inflamación había remitido considerablemente y me dijo que qué había hecho para conseguirlo, porque no estaba medicada. Yo le comenté que rezar a Rebeca Rocamora y que le decía con mucha fe que me curara para que no tuviera que ser operada. La doctora me miró sorprendida y me dijo que si seguía mejorando, no haría falta la intervención quirúrgica. Aunque estaba muy animada y confiada por esta mejoría, como no tomaba ninguna medicación, no sabía cómo iba a evolucionar... aunque el corazón me decía que el Señor estaba actuando en mí, a través de la joven Rebeca, de una forma muy especial.

Al mes volví a una segunda revisión y seguía mejorando. Finalmente me citaron para dos meses después, y el Dr. Martínez Garrido, después de examinarme, me dijo que estaba curada. ¡No me lo podía creer! Al ver los informes anteriores y la evolución tenida, me preguntó que a qué creía yo que era debido este cambio, y sin dudarlo le comenté que a una intervención divina, a una intervención del cielo. Dicho esto, se levantó, me estrechó la mano y me felicitó.

Cuando me hicieron las pruebas para verificar lo que había pasado, los médicos, al verlas, se sorprendieron y no daban crédito: ¡el hueso de la mandíbula se había regenerado! Las miraban, y me miraban y yo veía en sus rostros la perplejidad con las que veían los resultados de

las pruebas. Y desde aquella fecha, no he vuelto a tener ninguna molestia, y ya estoy dada de alta, desde hace varios años.

Por ello, en agradecimiento a Dios que se valió de esta joven, escribo este artículo-testimonio y poder compartir así, con todos los que leéis esta revista, esta gracia, que es para mí, un auténtico milagro... y creo que no sólo para mí, ya que el 31 de marzo del año pasado 2015, Martes Santo, a las 9:30 tenía lugar en el Obispado de Orihuela-Alicante, la Apertura Oficial del Proceso para estudiar mi caso como supuesto milagro obtenido por intercesión ante el Señor de Rebeca Rocamora Nadal, a la que me encomendé con tanto fervor para pedirle la gracia de mi curación. En él, el Dr. José Juan Verdú Verdú certificó la no explicación científica de mi curación, después del estudio que realizaron teólogos y médicos de mi caso.

Finalmente se cerró el Proceso del milagro en la Causa de Canonización de la joven Rebeca, a la que fui invitada a asistir, con gran alegría, en el que es el último acto oficial que se celebrará en la Diócesis hasta que el Vaticano se pronuncie sobre su fama de santidad, que imagino no tardará mucho.

Que el Señor, rico en Misericordia, nos siga mostrando su Rostro para poder experimentar el intenso amor que nos tiene.

Y termino el presente artículo-testimonio con la alegría de María, que también a mí me hace exclamar: "Proclama mi alma las grandezas del Señor".

Hna. Milagros Giménez Novillo
Carmelita

↘ recuerdos



→ Rebeca... ¡gracias por todo!

Siempre he querido decir o expresar todo lo que para mí ha significado Rebeca... El tiempo y los momentos de mi niñez que pasé a su lado, resultaron ser un regalo; los cuales hoy recuerdo con la nostalgia propia de su ausencia y de aquella infancia que pasaba tan aprisa, por delante de nuestras vidas, sin poder cambiar nada de aquello. Pero hoy entiendo qué significaban cada uno de esos instantes, y cuando los rescato del pasado y los traigo a mi mente, recuerdo el momento de entusiasmo infantil, de alegría e incluso de enfados... ya que éramos niños y nos esperaba toda una vida por delante.

Tuve la gran suerte de pertenecer a la familia de Rebeca y de llevarnos pocos

meses de diferencia, así que además de ser primo hermano, también pude ser compañero de clase; y además de vecinos, pude crecer junto a ella y a sus hermanas, llegando a sentirme uno más de su casa y a ella, como mi responsabilidad y mi hermana.

Recuerdo el cariño y la confianza que mi tío Óscar me profesaba y cómo me consideraba parte de su familia. Y a la hora de hablar conmigo, en las navidades, cuando esperaba que llegasen a cenar a casa de los abuelos, y en aquellos veranos que pasamos juntos viendo las películas en la calle junto a todos los vecinos y jugando en aquellas noches veraniegas que olían a "galán de noche" en la calle con Rebeca, Mari Rosi y Lau-

ra, lo orgulloso que me sentía de formar parte de su casa... y recuerdo cómo, hasta el último día de su vida, no dejó de hacerme regalos. Sí, todos aquellos momentos que pasé junto a él, junto a mi tío Óscar han sido eso: regalos.

Cuando iba al colegio con Rebeca, ya me decía mi tío que tenía que cuidar de mi prima, pero no hacía falta... ella era especial, todo el mundo la quería, y ya entonces todo lo que hacía lo impregnaba con dulzura y cariño, y era... "casi un ángel".

Recuerdo su carita fina como piel de melocotón, blanca y decorada con unos lunarcitos encantadores, como si ese fuere el punto en el que Dios hubiera comenzado a crear su belleza, y sus ojos azules te penetraban hasta lo más hondo de tu interior. Parecía que no podías mentirle, porque lo vería, y si lo hacías... ella se comportaba como si te creyera y todo esto, adornado con una melena rubia como el sol. ¿Quién no la cuidaría? ¿Quién no la quería?...

Pero el tiempo no se para ante la belleza y la inocencia, ni siquiera la creada por Dios, y sin casi darnos cuenta crecíamos y nos hicimos mayores.

En mis recuerdos quedan momentos

en común con ella: como, por ejemplo, cuando íbamos todos los domingos a misa, y nos sentábamos en el mismo banco con nuestra abuelita... y ya entonces, recuerdo que lo que para mí era una obligación o un trámite más de aquella infancia (como era el hecho de ir a misa los domingos) para ella... ¡ya resultaba algo especial! Para ella era una forma de vivir, una forma de llegar a un sitio especial, un momento mágico... Mientras que para mí era algo que tenía que hacer obligado. Supongo que en eso... jamás pude andar cerca de ella.

Recuerdo que un día me explicó que, pedirle a Dios, al Señor, era algo natural, y que Él siempre nos escuchaba con cariño y con benevolencia. Que ella siempre lo hacía y que para ella era algo natural. Pero éramos críos... yo no sabía o no entendía a qué se refería y cómo podía decirme eso, ya que en aquellos años de nuestra infancia, "si te portabas mal... el Señor te castigaba" (según nos decían). Me sorprendía cómo era capaz de llegar a Él de esa forma, con esa dulzura, casi a un Dios un poco desconocido para mí... ante tanta comprensión.

(Continuará)

Juan José Pérez
Rocamora





entre amigos

Éste es el rincón del lector...

Una sección de nuestra revista que será espacio de encuentro personal con Rebeca, donde publicaremos tu experiencia o cuanto quieras contarnos y enviarnos. ¡Anímate a comunicar los favores recibidos por intercesión de Rebeca para aportar tu granito de arena a su causa! Omitiremos tu nombre si así lo deseas.

Era una mañana en la que teníamos clase en la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma. Ese día se impartía una de las interesantísimas lecciones de espiritualidad bíblica con el profesor Fabrizio Pieri. Por el interés en la materia y el don de palabra del profesor, asistíamos muchos alumnos, un nutrido grupo de sacerdotes, religiosos, laicos...

A mi lado se había sentado una religiosa de la Congregación de Religiosas de María Inmaculada, conocidas popularmente con el nombre de "servicio doméstico" por la labor que hicieron en sus inicios con muchas jóvenes que rescataban de una vida desestructurada y preparaban para realizar con primor las tareas del hogar.

Esta religiosa es española, de la hermosa tierra de Málaga. Ahora es misionera en Cuba. Durante un tiempo, antes de ser religiosa, se había dedicado al campo de la neuropsicología, llegando

a ser la presidenta española de este grupo en concreto de psicólogos.

Detrás de ella se sentaba una encantadora religiosa africana que dominaba el francés, el italiano y el español. Ahora se encuentra en su país de origen encargada de la formación de las religiosas de su congregación.

Entre clase y clase, teníamos diez minutos de descanso. Aprovechábamos para hacer preguntas al profesor, tomar un café o compartir apuntes entre los compañeros. Yo me encontraba delante de mi ordenador, que lo tenía situado en mi regazo. En ese aula no teníamos mesas, por lo que debíamos escribir casi como podíamos.

Mientras buscaba unos artículos en las carpetas que compartíamos, vi que la religiosa española que había a mi lado hablaba con la que se encontraba detrás de nosotros. Y mi sorpresa fue mayor al contemplar cómo le entregaba

una estampa de Rebeca. Me estremecí al ver que la devoción a mi querida amiga había llegado hasta la Ciudad Eterna.

Le pregunté dónde la había obtenido. Me dijo que las repartían a las jóvenes de la residencia. Y con simpatía andaluza me confirmó que le tenía mucho cariño y aconsejaba a todos rezarle. No dudé en pedirle que me permitiera hacerle una foto justo en el momento en que le entregaba la estampa a su compañera.

Me resulta providencial ver cómo, una vez más, Rebeca y yo nos encontrábamos en los caminos de la historia. Ella desde el Cielo intercediendo, y yo estudiando y recibiendo su ayuda, que nunca me ha faltado.

Querida Rebeca: ¡cuántas cosas para agradecerte!...

¡Tan pequeña y tan grande a la vez! Cuídanos mucho desde el Cielo.

Pili desde Novelda

¡Te queremos, Rebeca!

No llegué a conocerte pero desde que supe de ti es como si te hubiese conocido.

Siempre pasaste a formar parte de mi familia y siempre te tenemos en nuestra mente y nuestro corazón.

Sé que ya estás al lado de Nuestro Señor... Cuídanos e intercede por todos nosotros. Te queremos.

Gracias por tenernos vosotros siempre informados. Un abrazo.

Roque Carlos, sacerdote

Rosi desde Elche





→ VISITA DESDE NOVELDA

El 15 de marzo, un grupo de muchachos de 4º de la ESO del Colegio San José de Cluny de Novelda (Alicante), venían a Granja de Rocamora con algunas de sus madres y su profesora, Pili Martínez, a conocer más de cerca la historia, vida y testimonio de Rebeca. Ya habían leído previamente en clase su biografía "La estela de una sonrisa", que les llamó mucho la atención. Primero visitaron la Parroquia de San Pedro Apóstol, después la Ermita de la Santa Cruz, para finalmente rezar ante la sepultura de Rebeca

en el cementerio. Fue un encuentro muy bonito, que les "caló" muy hondo.

→ VISITA DESDE CALLOSA DE SEGURA

Unos días más tarde, el 9 de abril, nos visitaban un grupo de chicos y chicas del Instituto de Secundaria de Callosa de Segura con dos de sus profesoras, Begoña y María José, para descubrir la vida de Rebeca. Un primer encuentro tuvo lugar en la Iglesia Parroquial de San Pedro Apóstol, donde primero el párroco les explicó qué es un proceso de canonización, y después, una de las hermanas



de la Sierva de Dios habló sobre ella y contestó a sus preguntas. Más tarde quisieron ir al cementerio a visitar a Rebeca, a rezarle y encomendarse a su intercesión. Según nos comentaban, la evaluación y diversos trabajos en el curso se han centrado en este testimonio y ha sido un encuentro fascinante para su propia vida como jóvenes y como cristianos.



→ JUAN MANUEL COTELO Y REBECA

Con ocasión de una de las visitas que el cineasta Juan Manuel Coteló, director de películas como "La última cima", "Mary's Land" o "Footprints", realizó a nuestra diócesis de Orihuela-Alicante, y más concretamente a la parroquia orcelitana de las Santas Justa y Rufina para impartir una conferencia, se le presentó la historia de la joven Sierva de Dios Rebeca Rocamora y se le regaló su biografía "La estela de una sonrisa". Le agradecemos el apostolado que realiza a través de su trabajo como director de cine, su simpatía y cercanía, así como el interés que mostró en conocer más a fondo a Rebeca.

diócesis de Orihuela-Alicante a la Postuladora de la Causa de Rebeca en la Congregación para las Causas de los Santos en Roma, Dra. Doña Silvia Mónica Correale. Don José Cristóbal es actualmente vicario de la S.I. Concatedral de San Nicolás en Alicante y está muy vinculado a este proceso de canonización desde sus inicios, por el cual siente un gran afecto.

→ NUEVO VICEPOSTULADOR

El Rvdo. Sr. Don José Cristóbal Moreno García, ha sido nombrado por nuestro Obispo Don Jesús Murgui Soriano, Vicepostulador para la Causa de Canonización de la Sierva de Dios Rebeca Rocamora Nadal. Desde ahora, su cometido será representar como delegado en la



→ EL PAPA YA CONOCE A REBECA

Damos gracias a Dios porque en la audiencia del miércoles 27 de mayo de 2015 en la Ciudad del Vaticano, tuvimos la suerte de vivir uno de los momentos más emotivos e importantes para la Causa de Canonización de Rebeca. Una de las hermanas de la Sierva de Dios había recibido el sacramento del matrimonio hacía tan solo unos días y en Roma pudo saludar personalmente y recibir la bendición del Santo Padre Francisco. En una ocasión tan especial no podía faltar nuestra querida Rebeca, y en nombre de su Causa de Canonización, el matrimonio le hizo entrega al Papa del libro biográfico "La estela de una sonrisa" y le habló un poquito de la vida y fama de santidad de Rebeca. El Santo Padre se mostró en todo momento muy atento e interesado por el testimonio de la joven Sierva de Dios y muy agradecido por el regalo. Desde aquí, nosotros queremos agradecer también su acogida y ojalá este importante acontecimiento pueda dar un empujón más a este proceso de canonización.

→ 20º ANIVERSARIO

El pasado 26 de mayo, se cumplían veinte años desde la muerte de la Sierva de Dios Rebeca Rocamora Nadal,

caecida en la Solemnidad de Pentecostés del año 1996 a la edad de 20 años. Ese día, como cada aniversario, tuvo lugar una Eucaristía en la Parroquia de San Pedro Apóstol de Granja de Rocamora, a la que acudió un gran número de personas llegadas de diversos puntos de las provincias de Alicante y Murcia, y que posteriormente visitaron su sepultura en el cementerio.

→ CANCIÓN DEDICADA A REBECA

En varias ocasiones hemos hecho referencia a la canción





que el grupo de música religiosa "Sal y Luz" había compuesto y dedicado a Rebeca y que estábamos a la espera de que viera la luz oficialmente. Pues bien, el pasado 17 de septiembre en Catral (Alicante) durante la presentación del disco "Cáliz de Salvación", este grupo también presentaba con una preciosa introducción biográfica la canción titulada "Rebeca". Este disco ya está a la venta por 10 euros y se puede adquirir poniéndose en contacto con nosotros. Damos las gracias por la difusión que

hacen de la vida de Rebeca a través de la música.

→ VISITA DESDE PETRER

El pasado 19 de noviembre un grupo de 55 personas del Apostolado de la Oración de la Parroquia de la Santa Cruz de Petrer (Alicante), venían de visita a conocer más a fondo el testimonio espiritual de Rebeca. Fue una agradable e intensa mañana que agradecemos al organizador Miguel Ángel Miralles Cano.



↘ bajo su mirada

Rebeca dijo que desde el Cielo seguiría velando por cuantos amaba. Muchas son las personas que piden su intercesión ante el Señor por familiares, amigos o conocidos, sobre todo enfermos, jóvenes y niños, por los que ella sentía un amor muy especial.

¿Quieres confiar a alguien "bajo la mirada" de Rebeca? Envíanos su foto



Hola, me llamo Miguel Ángel, soy de Novelda y tengo 9 años. Desde muy pequeño, mis padres nos han enseñado a mi hermana y a mí quién fue Rebeca: una persona muy fuerte y valiente, y además muy alegre con los niños. Le tengo especial cariño, porque mis padres se emocionan cuando me hablan de ella, cuando rezamos muchas veces y le pedimos que interceda por alguna necesidad nuestra.

El pasado 15 de mayo hice mi Primera Comunión, coincidiendo con la solemnidad de Pentecostés. Rebeca también subió al cielo en Pentecostés. Ese día de mi Primera Comunión tenía muchas ganas de recibir a Jesús. Después de comulgar me quedé un ratito recogido, y le pedí por mi familia y le di las gracias por ser mi Amigo. Como rezamos en casa por la noche, Dios Padre me regalaba a Jesús en la Comunión, y de una manera especial me llenaba de la gracia del Espíritu Santo en ese día de Pentecostés.

Cuatro días después, el 19 de mayo, se clausuraba en Granja de Rocamora la fase del proceso del milagro de Rebeca. Mi madre estaba muy emocionada, porque como íbamos a ir, y yo hacía unos días que recibía a Jesús por primera vez, me ponía especialmente en ese día bajo la protección de Rebeca. Y allí mismo, en esa parroquia donde Rebeca creció y fue catequista de los más pequeños, volvía a recibir a Jesús en la Comunión. Fue entonces, cuando le pedí a Rebeca que intercediera por un alma del purgatorio, para que se fuera al Cielo. Gracias Rebeca por ser parte de nuestra familia. Cuida e intercede siempre por todos nosotros.

↘ agradecen favores

Estaba atrapado en un puesto de trabajo que me ocasionaba grandes sufrimientos morales desde hacía años. Solicitaba un traslado, pero año tras año me era denegado. Recé hace unos meses a Rebeca, gracias a una estampa que había encontrado en la Capilla de Adoración Perpetua de Orihuela, pidiendo su intercesión para resolver la situación que tanto me agobiaba. Hace unos días se confirmó que me habían dado el mejor destino que podía imaginar, justo lo que perseguía desde hacía años y no conseguía. Gracias Rebeca. Rezo por tu canonización. Sé que has intercedido por mí. Que Dios te bendiga.

Ángel Damián Román (Orihuela -Alicante-)

Me dirijo a ustedes para comunicarles el bien que Rebeca Rocamora Nadal ha hecho a mi familia. Podría decirse que ha sido como un milagro... Hace unos cuatro años, a una sobrina de 40 años le diagnosticaron un cáncer de ovarios. Yo ya había vivido esta enfermedad en mi marido... y verla a ella tan joven y llena de vida, con dos hijos pequeños... a toda la familia se nos vino el mundo encima. Por esos días, una amiga me dio lo mejor que tenía: una estampa de Rebeca con la oración para rezarle todos los días. Yo solamente se la ponía a diario en las manos de mi sobrina y le recé la oración durante un año largo... Pues puedo decirles que mi sobrina empezó a mejorar y lleva ya más de un año trabajando. Los médicos le han dicho que está curada. Tiene que ir a sus revisiones, pero lleva una vida normal. Estoy convencida de que su curación ha sido por la intercesión de Rebeca, cosa que no podía callar y tenía que dar mi testimonio.

Dolores Martínez Hidalgo (Murcia)

Querida Rebeca:
Un libro escrito por tu hermana ha sido el mensajero que me ha hecho conocer tu corta pero intensa vida. Qué pocos estamos dispuestos a llevar la cruz cuando nos alcanza la adversidad, el sufrimiento, el dolor... nos parece que todo se hunde en nuestro entorno. Tú, en tu dolor, más cerca estabas de Jesús; a pesar de tu enfermedad, enviabas al Señor y a los tuyos tu dulce sonrisa acompañándola de

un "gracias, si estoy bien", que salía de tu amoroso corazón. Fuiste sencilla, amante de los niños... sabías lo esencial que era la cercanía con ellos, hacerles partícipes del amor a Jesús, de María (su mamá del Cielo), enseñarles a conocerlos, mostrando toda la grandeza y bondad que el Señor te dio. Se la entregabas a los niños inculcando en ellos la semilla del amor, piedad, recogimiento en Dios, Señor y dador de cuanto tenemos y nuestros ojos ven.

Hemos pedido tu intercesión al Señor, al principio de la primavera, para que si era posible, me ayudara en un más que seguro desprendimiento de retina del ojo derecho. Noté una gran mejoría cuando le pedí a mi amiga Angelines Ortega y a Don Venancio que pidieran por mí a Rebeca. A ti, querida Rebeca, tú que también conociste la enfermedad de un ojo, el Señor te escuchó, estando hoy mi visión en perfecto estado. Gracias a Jesús y a María Madre, a ti...

A los ojos de Dios, son los más pequeños y humildes los que se muestran agradecidos y conformes con los designios de Dios. Tú, llegada a la perfección en poco tiempo, llenaste el espacio de una larga carrera. Él quiso llevarte en la fiesta de Pentecostés, en plena primavera, cuando raudo era el caminar y el camino estaba sembrado de flores para perfumar tu llegada.

Ahora que ya gozas de la plenitud de Dios, ruega por nosotros para que seamos buenos y podamos reunirnos contigo para cantar todos juntos un himno maravilloso al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo.

Candy (Benidorm -Alicante-)

No tengo palabras para agradecerte lo que has hecho por mí. Es la primera vez que me acerco a ti para pedirte algo y me has concedido lo que parecía imposible. Espero poder compensarte de alguna manera y aportar mi pequeño grano de arena con mi testimonio para tu beatificación. Es un orgullo para este humilde pueblo tenerte siempre con nosotros, Rebeca.

Anónimo (Granja de Rocamora -Alicante-)

He rezado a la Sierva de Dios Rebeca pidiendo que mi hijo encontrase un trabajo y me ha ayudado en mis peticiones. Estando muy agradecida al favor que me ha conseguido.

M^ª Teresa López (Alzira -Valencia-)

PUBLICACIONES



La estela de una sonrisa

Vida de Rebeca Rocamora Nadal

PVP 13 €

Biografía de Rebeca editada por Ciudad Nueva con prólogo de Mons. Rafael Palmero Ramos

¡Ya a la venta 3ª reimpresión!

Puedes adquirirla en librerías religiosas o pedirla a (+gastos de envío):

Causa de Canonización Rebeca Rocamora Nadal
03348 Granja de Rocamora (Alicante, España)
info@rebecarocamora.es



Rebeca "sonrisa de Dios"

Revista "Rebeca, sonrisa de Dios" divulgada periódicamente de forma gratuita para comunicar las últimas noticias de su proceso de canonización (sólo se cobrarán los gastos de envío de correos)



Estampas

Estampas con la oración para pedir la intercesión de Rebeca (español, inglés, francés, alemán e italiano) de distribución gratuita (sólo se cobrarán los gastos de envío de correos)

↘ colaboran

DONATIVOS DE... José Manuel Sánchez Gea (*Los Montesinos*) - M^ª Ángeles Sánchez Murcia (*Granja de Rocamora*) - M^ª Teresa Cases Ballesta (*Redován*) - Carmen Nadal Candel (*Granja de Rocamora*) - Jesús Baeza López (*Madrid*) - Ramón Tomás Moreno Carreras (*Orihuela*) - Dolores Ortuño Espinosa (*Orihuela*) - M^ª Concepción Pascual del Riquelme (*Orihuela*) - M^ª Pilar Martínez Martínez (*Novelda*) - M^ª Carmen Guilló Gómez (*Catral*) - Armonía Gelardo Guilló (*Catral*) - M^ª Carmen Grueso (*Alicante*) - Concepción Candel Oltra (*Granja de Rocamora*) - M^ª Dolores Marco Bernabeu (*Almoradí*) - José Suárez Gago (*Alicante*) - M.M. Carmelitas Descalzas (*Elche*) - Aurora Esplá Fonseca (*Alicante*) - M^ª Rosario Grau Belmonte (*Orihuela*) - Consuelo Egido (*Valladolid*) - Simón Carreño Becerra (*Gijón*) - M^ª Asunción Nuño Vázquez (*Murcia*) - Pepa Comes (*Beniparrell*) - Rosa M^ª Iglesias Delgado (*Ibiza*) - Isabel Gambín Medina (*Cox*) - José Alonso Igual (*Aspe*) - José Navarro Latorre (*Crevillente*) - Josefa Cerdá López (*Orihuela*) - M^ª Carmen Girona García (*Alicante*) - M^ª Teresa Ribalaygua García (*Benejúzar*) - José Bernabeu Pic (*Elche*) - Ernesto Bernabeu Pic (*Elche*) - Rosa Pérez (*Crevillente*) - Adoración García (*Madrid*) - Isidoro Cañizares García (*Alicante*) - Carolina Pérez Marhuenda (*Elche*) - Felisa M^ª Celada Lorenzo (*Madrid*) - Santiago Marcial Pinilla (*Alicante*) - Ángela Álvarez Fresno - Antonio Rocamora Sánchez (*Petrer*) - Teresa Elices Hernández (*Salamanca*) - Miguel Vivo Zapata - Dolores Arias Heredia (*Alicante*) - Esperanza Anierte (*Granja de Rocamora*) - Francisca Pérez (*Cox*) - Amador Moreno Úbeda (*Alicante*) - Carmen Hernández Redondo (*Catral*) - Hna. Milagros (*Alicante*) - Cándida Piero Rico (*Benidorm*) - Encarnación Quesada (*Granja de Rocamora*) - Teresa Rocamora (*Granja de Rocamora*) - Anónimos de Granada, Alicante, Santa Faz, Elche, Molins, Daya Nueva, Bigastro, Granja de Rocamora, Benidorm, Cox y Orihuela

SI DESEAS OFRECER TU DONATIVO PARA CELEBRAR MISAS A INTENCIÓN DE LA CAUSA DE CANONIZACIÓN DE REBECA, POR SU PRONTA GLORIFICACIÓN O QUIERES SOLICITAR GRACIAS Y FAVORES DE DIOS A TRAVÉS DE ELLA POR ALGÚN FAMILIAR O AMIGO, ENVÍANOS TU PETICIÓN POR CORREO POSTAL O E-MAIL

NOS UNIREMOS TODOS EN ORACIÓN POR ESTAS INTENCIONES, **QUE SE OFRECERÁN LOS DÍAS 26 DE CADA MES**

NECESITAMOS VOLUNTARIOS EN LA DIFUSIÓN DEL TESTIMONIO DE REBECA. PUEDES AYUDARNOS:

- × **ORANDO** POR EL AVANCE DE SU PROCESO
- × **ACERCANDO** SU VIDA A OTRAS PERSONAS
- × **VISITANDO** SU PÁGINA WEB
- × **SIGUIÉNDONOS** EN LAS REDES SOCIALES
- × **APORTANDO** TUS IDEAS
- × **TRABAJANDO** EN LAS TAREAS DIVULGATIVAS

Cualquier ayuda, por pequeña que parezca, será bien recibida. Con muchos pocos se puede hacer mucho... y todo es para gloria de Dios. ¡Gracias!



ORACIÓN

(para uso privado)

Dios, Padre Bueno,
que concediste
a tu sierva Rebeca,
siendo joven catequista,
generosidad en la entrega
y fortaleza para llevar la cruz
de su enfermedad;
haz que el testimonio cercano
de su vida cristiana,
cimentada con alegría
en la fe y el amor,
nos ayude a imitarla
y a alcanzar el favor
que te pedimos,
con el deseo de verla pronto
glorificada en tu Iglesia.
Amén

(Pedir la gracia que se desea alcanzar)

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

(Con licencia eclesialística)

Rebeca Rocamora Nadal

Nace en Granja de Rocamora (Alicante, España) el 7 de septiembre de 1975. Es la segunda de cuatro hermanas. De cabello rubio, grandes ojos azules y mirada serena, desde pequeña destaca por su dulzura, vitalidad y alegría.

Conoce pronto la enfermedad, que la acompaña durante toda su vida, sin perder nunca la sonrisa. En el seno familiar es iniciada en la fe, que irá viviendo en la parroquia con sencillez y entrega, sobre todo en la catequesis infantil, a la que dedicará todas sus energías. Rebeca crece como una muchacha en la que lo ordinario: estudios, familia, amigos... y lo trascendente: Dios, el apostolado, la cruz... se mezclan con naturalidad, destacando su amor a los demás y olvido de sí misma.

Ante la aparición de una nueva enfermedad, su alma madura muy rápido, animando a todos y aceptándola abrazada a la voluntad de Dios. Las palabras a quienes le decían que pidiera la salud: "Es que el Señor ya sabe que, si conviene, me la tiene que dar. Yo sólo le pido que me aumente la fe", apuntan a un corazón en que la fe se hizo grande y profunda. El domingo 26 de mayo de 1996, en la solemnidad de Pentecostés, muere dejando un testimonio de vida lleno de juventud y hermosura entregadas a Dios, a la edad de 20 años.

El 14 de marzo de 2009, tras la petición de un gran número de personas, el Obispo de Orihuela-Alicante abre su proceso de canonización "para que su ejemplo sirva de estímulo para los jóvenes y, en concreto, para los catequistas". La fase diocesana fue clausurada el 27 de mayo de 2012 en una celebración multitudinaria y actualmente ya se estudia en Roma.

¡Ayúdanos a difundir la vida ejemplar de Rebeca para que pueda hacer bien a mucha gente! ¡Gracias!

Causa Rebeca Rocamora Nadal

Parroquia San Pedro Apóstol

03348 Granja de Rocamora (Alicante, España)

e-mail: info@rebecarocamora.es

web: www.rebecarocamora.es

facebook: www.facebook.com/causarebeca

twitter: @CausaRebeca

